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Gentilissimo Sig. Sandro, 
il metodo per  la raccolta dei  rifiuti di Medicina è interessante ed esemplare, purtroppo 
pero'   il confronto con la nostra esperienza denota differenze abissali che si sintetizzano 
nelle seguenti peculiarita' : il sistema impiantistico e l'esperienza nella sperimentazione 
di nuovi sistemi di raccolta. 
Il gruppo Hera, viste le dimensioni del bacino fornito (135 comuni con circa 2,4 milioni di 
abitanti!!!) e l'esperienza maturata sul territorio servito (noi siamo solo all'inizio),  adotta 
un modello organizzativo "misto" che unisce il meglio dei diversi sistemi di raccolta 
presenti, sia dal punto di vista produttivo sia dal punti di vista economico. 
Ovviamente il tutto è supportato dalla presenza di numerosi impianti (gli impianti del 
gruppo Hera per il trattamento e smaltimento di rifiuti sono ben 72!!!!) fra 
termovalorizzatori, centrali di compostaggio e impianti per il trattamento del CDR . 
Certo il suo prezioso contributo non puo' che stimolare il nostro lavoro quotidiano, ma 
certamente la nostra esperienza a Galatina se pur importante e necessaria e' ancora 
allo stato embroniale. 
Concluderei con l'auspicio che nelle Ato del Salento si realizzassero al più presto gli 
impianti necessari a completare il ciclo dei rifiuti; noi nella nostra Galatina ce la stiamo 
mettendo tutta! 
Cordialita' 
 
Antonio De Matteis 
Presidente CSA 
Sent from my BlackBerry® wireless device 


